

CAFA Formations

www.cafa-formations.com



HÔTELLERIE & RESTAURATION
BUSINESS SCHOOL
WINE SCHOOL



CAFA Formations est un établissement d'enseignement supérieur privé situé au cœur de Bordeaux (France). Il propose des formations allant du Bac au Bac + 5 dans différents domaines d'activités : commerce, manager, magasin, e-commerce, vins et spiritueux, assurances. La réussite de nos étudiants est notre priorité !

Le centre accueille chaque année des étudiants venus du monde entier, passionnés d'œnologie et/ou de gastronomie, souhaitant se spécialiser dans ces **domaines d'excellence**. Tout au long de leur formation, ils sont entourés d'une équipe pédagogique d'experts, soucieux de faire partager leur **expérience**, leur **savoir-faire** et leur **technique**, avec pédagogie et passion.

Ainsi, grâce à un enseignement de qualité, CAFA Formations permet à ses étudiants de se spécialiser et d'évoluer dans ce **domaine de tradition** et d'excellence.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Les Certifications

- Cuisine française
- Service en Restauration
- Barman
- Commis de cuisine
- CAP Pâtisserie
- Vendeur en Magasin
- Employé(e) d'étage
- Gouvernant(e)
- Réceptionniste
- Assistant d'exploitation en restaurant
- Conseiller en sommellerie

Bac + 2

- Conseiller en Sommellerie
- Manager d'Unité Marchande

Les BTS

- Assurance
- Management Commercial Opérationnel
- Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- Technico-Commercial Vins et Spiritueux

LES + DE L'ÉCOLE

- Enseignants ayant exercé dans les métiers du vin à des échelons internationaux
- Professionnels de l'hôtellerie et de la restauration
- Accompagnement dans la recherche d'entreprise
- Formation en alternance
- Réseau d'entreprises partenaires



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



VIE ASSOCIATIVE

- **Sorties culturelles** : visites de vignobles



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 1986

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



INFOS PRATIQUES

108 Quai des Chartrons
33000 Bordeaux
FRANCE

+33 (0)5 57 87 64 92
cafa@cafa-formations.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 15, 4, 45, 703
Train : R41 2U, R43 1U
Tram : B

Tourisme
www.bordeaux.fr/p666/visite-et-tourisme

Collectivités
www.bordeaux.fr

Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3IVxpp3>
Pont Jacques Chaban Delmas
Miroir d'eau

Équipes de sport emblématiques
Les Girondins de Bordeaux : www.girondins.com
Sport dans la région
<https://bit.ly/3uiALPd>



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

CAFA Formations

www.cafa-formations.com



CAFA Formations is a private higher education institution located in the heart of Bordeaux (France). It provides programmes ranging from Bac to Bac +5 in various fields of activity: commerce, shop management, e-commerce, wines and spirits, insurance. The success of our students is our priority!

Every year the centre receives students from all over the world who are passionate about winemaking and/or gastronomy, seeking to specialise in these **fields of excellence**. Throughout training, they are monitored by a team of expert faculty members who are keen on sharing their **experiences, knowhow and techniques**, with pedagogy and passion.

As such, owing to quality teaching, CAFA Formations enables students to specialise and grow in this **field of tradition** and excellence.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Certifications

- French cuisine
- Catering Service
- Bartender
- Kitchen clerk
- CAP Pastry
- Seller in Store
- Floor employee
- Governor
- Receptionist
- Operating assistant in restaurants
- Wine Consultant diploma

Bac + 2

- Wine Consultant diploma
- Merchant Unit Manager

Les BTS

- Insurance
- Operational Commercial Management
- Negotiation and Digitalization of the Customer Relationship
- Technico-Commercial Wines and Spirits



TEACHING LANGUAGES

French/English



CAMPUS LIFE

- **Cultural outings:** Visits to vineyards



KEY FIGURES

Date of creation: 1986

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**



PRACTICAL INFOS

108 Quai des Chartrons
33000 Bordeaux
FRANCE

+33 (0)5 57 87 64 92
cafa@cafa-formations.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Bus: 15, 4, 45, 703
Train: R41 2U, R43 1U
Tram: B

Tourism

www.bordeaux.fr/p666/visite-et-tourisme

Local government: www.bordeaux.fr

Famous heritage

<https://bit.ly/3lVxxp3>
Jacques Chaban Delmas Bridge
Water mirror

Local sports teams

Les Girondins de Bordeaux :

www.girondins.com

Sport in the region

<https://bit.ly/3uiALPd>

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Lecturers who have had international careers in the wine industry.
- Hospitality and restaurant business professionals
- Assistance when searching for a company.
- Work-study programme
- A network of partner companies

